2024-03-15

Línea 12 del Metro <u>CDMX</u>: Clara Brugada también culpa al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez por caída de cemento

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/linea-12-del-metro-cdmx-clara-brugada-tambien-culpa-al-cartel-inmobiliario-de-benit o-juarez-por-caida-de-cemento/

La candidata de Morena, Clara Brugada ya reaccionó a la caída de cemento en la Línea 12 del Metro CDMX y también culpó al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez por el incidente.

Y es que la mañana del 14 de marzo, usuarios del Metro de la <u>CDMX</u> denunciaron la caída de cemento en un tren que circulaba entre las estaciones Eje Central y Parque de los Venados.

Seguido de esto, la candidata de Morena, PT y PVEM para alcanzar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) en las elecciones 2024, Clara Brugada, ya expresó su postura.

Cabe recordar que tanto la administración del Metro <u>CDMX</u> como la ex fiscal Ernestina Godoy, responsabilizaron a las obras de construcción presuntamente pertenecientes al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez, por la caída de cemento en la Línea 12.

Pero, ¿cuáles fueron las declaraciones de la candidata en la capital, Clara Brugada, quien ahora se unió a las acusaciones y culpó al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez por la caída de cemento en la Línea 12 del Metro CDMX? Esto dijo.

Clara Brugada culpa al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez por la caída de cemento en Línea 12 del Metro CDMX

En este sentido, Clara Brugada culpó las obras de construcción "irregulares", implementadas por el Cártel Inmobiliario de Benito Juárez al que atribuyó la caída de cemento en la Línea 12 del Metro CDMX, de acuerdo con El Universal.

Asimismo, la candidata de Morena en la <u>CDMX</u> recalcó que no se debe responsabilizar a otras dependencias por este siniestro ocasionado, según sus dichos, por la trama de corrupción por parte de autoridades de la alcaldía Benito Juárez, a la que se le ha denominado como Cártel Inmobiliario.

Al mismo tiempo, Clara Brugada subrayó que se debe identificar la responsabilidad de las partes encargadas de otorgar permisos de construcción en la <u>CDMX</u>, con base a información de El Universal.

Edificios que colapsaron y cobraron vidas, acaparamiento del agua, exceso de niveles en la construcción de inmuebles, despojos y ahora la perforación de la bóveda del Metro, son pruebas irrefutables de la corrupción que hay en la Alcaldía Benito Juárez y de la vigencia del... https://t.co/E8zxMomyS6

Clara Brugada asegura que caída de cemento en la Línea 12 del Metro CDMX "es prueba irrefutable" de la corrupción en Benito Juárez

Además, la candidata de Morena, Clara Brugada escribió en su cuenta oficial de X, que la perforación en la bóveda del Metro CDMX, es "prueba irrefutable de la corrupción que hay en la alcaldía Benito Juárez".

Conviene recordar que Santiago Taboada, candidato de PAN, PRI y PRD en la CDMX, lideró la alcaldía Benito Juárez previo a solicitar licencia para contender en las elecciones 2024.

En tanto que las declaraciones de Clara Brugada se dieron previo al primer debate <u>CDMX</u> 2024 organizado por el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México (ICEM)</u>, que se realizará el domingo 17 de marzo a las 20:00 horas.

Bajo este contexto, la aspirante a convertirse en jefa de Gobierno de la CDMX, resaltó que los integrantes del Cártel Inmobiliario de Benito Juárez, "solo piensan en obtener beneficios propios sin importarles la seguridad ni las necesidades de la ciudadanía".

Es importante señalar que el rival de Clara Brugada en las <u>elecciones</u> 2024, Santiago Taboada ha sido vinculado al Cártel Inmobiliario de Benito Juárez, red de corrupción a la que se le atribuyó la responsabilidad de la caída de cemento de la Línea 12 del Metro CDMX.

¿Cómo va Clara Brugada en las encuestas rumbo a las elecciones 2024?

La encuesta MetricsMx reveló que la candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada aventajó a sus rivales en la contienda electoral, según el último ejercicio estadístico publicado en SDPnoticias; así va en las encuestas rumbo a las elecciones 2024.

Así va la intención de voto de cara a las elecciones 2024:

Clara Brugada por Morena, PT y PVEM, con el 49.6% de preferencia

Santiago Taboada por PAN, PRI y PRD, con el 37.3% de preferencia

Salomón Chertorivski por Movimiento Ciudadano, con el 3.4% de preferencia

Elecciones 2024: Lo que debes de saber

Durante las <u>elecciones</u> 2024, organizadas por el <u>Instituto Nacional Electoral</u> (INE), estarán en juego 629 cargos a nivel federal y 19 mil 738 a nivel local.

A nivel federal se competirá por los siguientes puestos:

Presidencia de la República

500 puestos en la Cámara de Diputados

128 escaños en la Cámara de Senadores

Mientras que a nivel local, se definirán las gubernaturas y jefatura de Gobierno de las siguientes entidades en las elecciones 2024:

Ciudad de México (CDMX)

Guanajuato

Chiapas

Tabasco

Jalisco

De acuerdo con el <u>INE</u>, se cuenta con un padrón <u>electoral</u> de 99 millones 754 mil 112 ciudadanos y ciudadanos, de los cuáles 97 millones 782 mil 429 están inscritos en la lista nominal, con credencial para votar vigente.